



01 de agosto de 2025

Estimada comunidad: Junto con saludar y esperando que estén teniendo un buen día, les queremos compartir el valor de nuestro Proyecto Educativo Institucional que **trabajaremos durante agosto: la solidaridad**, valor esencial que nos impulsa a actuar en beneficio de los demás, especialmente de aquellos que más lo necesitan.

Tal como se informó hace algunos días, los profesores/as jefes en conjunto con sus cursos trabajarán en este valor durante este mes. No obstante, **quisiéramos también sumarlos a ustedes, familias y colaboradores**, a esta reflexión e invitarlos a que puedan darse el tiempo de conversar sobre la importancia de la solidaridad en **los espacios familiares**.

Adjuntamos un documento y afiche para ayudar a guiar esta tarea. Contamos con ustedes y agradecemos desde ya su compromiso.

Atentamente,

Néstor Nieto
Director de Formación